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Aos vinte e seis dias do mês de março de dois mil e doze, às 9h30min, após prévia convocação do

Presidente do Conselho Superior, reuniram-se no Auditório João Gonçalves, Pavilhão de Aulas

Reitor Felipe Serpa, antigo PAF I - UFBA, em Ondina, os conselheiros abaixo listados, para tratar

da seguinte pauta: análise do Relatório de Gestão do IF Baiano - exercício 2011 (Processo

23327.000745/2012-33), objetivando a sua aprovação e o que ocorrer. Participaram da reunião os

seguintes conselheiros: Carlos Magno Augusto Sampaio, Rosane Cardoso dos Santos Dias -

representantes do corpo docente, José Marcos Chaves Menezes, Anderson Jambeiro de Souza,

Fábio Marcelus Silva de Almeida - representantes dos servidores técnico-administrativos, António

Joaquim de Jesus Ribeiro Neto, Emerson Zambrana Lara, Matheus Cunha Santos - representantes

do corpo discente, Erenilton Mendes Barbosa, Leurismar Marques Ferreira - representantes dos

egressos, Carlos Elízio Cotrim, Nelson Vieira da Silva Filho - representantes dos diretores gerais

dos Campi, Jorge António Moreira Silva - representante do setor público e/ou empresas estatais,
l

Melquíades Augusto Pimenta Neto - representante de entidades patronais, Aurina Oliveira Santana
i

- representante do Ministério da Educação. Ao iniciar os trabalhos, o presidente do Conselho

agradeceu a presença dos conselheiros, parabenizou à Comissão pelo trabalho árduo realizado e fez
l

explanação da pauta, reafirmando os temas a serem abordados. Em Seguida passou a palavra para

os servidores Jesusa Rita Fidalgo Sanches, Pró-Reitora de Desenvolvimento Institucional do IP

Baiano e Eloivaldo Fagundes Pereira, Pró-Reitor de Administração e Planejamento, responsáveis

pela apresentação do relatório. Ao iniciar a apresentação, através de "data show", a Pró-Reitora
i

disse que o processo era extenso, com formatação determinada pelo Tribunal de Contas da União e

que não se aprofundaria na apresentação muito detalhada, uma vez que todos os conselheiros

tiveram acesso prévio ao inteiro teor do processo. Solicitou que o Colegiado se manifestasse, caso
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houvesse sugestões ao relatório. A Pró-Reitora prossegiu com a apresentação, destacando os

principais tópicos do relatório. A Conselheira Aurina arguiu o porquê dos dados referentes ao item

2.2.3.2 (assistência estudantil), estar abrangendo somente o período de março a julho de dois mil e

onze. A servidora Jesusa respondeu que foi em virtude da greve geral, com duração de agosto a

outubro de dois mil e onze, ocasionando a suspensão de repasse do auxílio. O Presidente do

Conselho esclareceu que, mesmo no período da greve, os auxílios aluguéis dos alunos foram

mantidos. O Conselheiro Matheus questionou a falta de aporte financeiro para as EMARCs. O

Presidente do Conselho disse que isso aconteceu porque as EMARCs não são unidades gestoras,

por isso não podem receber diretamente dotação orçamentaria, mas houve recursos aplicados, e que

pretende investir, no ano de dois mil e doze, sete milhões e quinhentos mil reais em cada EMARC .

Matheus solicitou que o Colegiado intervenha perante o MEC a fim de cobrar a transferência das

EMARCs para o IF Baiano. A Conselheira Aurina sugeriu que o Conselho elaborasse um

expediente de apoio ao Reitor do IF Baiano, pedindo ao MEC agilidade no processo de

transferência das EMARCs. O Conselheiro José Marcos pediu que fosse feita a correção do

somatório do valor referente ao item 2.3.1 (Execução de programas de governo sob a

responsabilidade da Unidade Jurisdicional), pois estava inconsistente. O Conselheiro Geovane

sugeriu que alguns pontos do item 2.2.4 do relatório (Principais dificuldades enfrentadas pelo IP

Baiano) fossem retirados e/ou retifícados, pois entendia que essas informações poderiam prejudicar

a Instituição. Foi, então, deliberado pelo suprimento do primeiro parágrafo da página cinquenta e

quatro "O período de paralisação, em virtude da greve geral, deflagrada no ano de 2011, em nível

nacional, ünplicou na alteração do Calendário Letivo, interferindo, consideravelmente, na

programação da PROEN, no tocante à composição dos GT e cumprimento, em tempo hábil, do que

foi planejado; bem como, a normatização de atividade docente, a discussão do regulamento de

estágio e do regimento disciplinar discente que foram iniciados, entretanto tiveram seus

cronogramas adiados"; o parágrafo "A paralisação nacional dos servidores trouxe uma série de

transtornos. Houve alteração no ano letivo de 2011, que foi prorrogado, aü-asando as férias coletivas

dos docentes e o início do período letivo do ano de 2012, impedindo a conclusão..." foi retifícado,

ficando assim: "A paralisação nacional dos servidores provocou alteração no ano letivo de 2011,

que foi prorrogado, atrasando as férias coletivas dos docentes e o início do período letivo do ano de

2012, adiando a conclusão..." e também o último parágrafo "A estrutura física do Campus Valença,

por ser antiga, necessita iminentemente de manutenção e melhorias, tomando-se assim, um fator

que dificulta as ações da área administrativa do Campus" ficou com a seguinte redação: "A

esü-utura física do Compus Valença e demais EMARCs, por serem antigas, necessitam

iminentemente de manutenção e melhorias, tomando-se assim, um fator que dificulta as ações da

área administrativa do Compus". O Presidente do Conselho submeteu para aprovação o Relatório de
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Gestão, em votação, aprovado por unanimidade, com as ressalvas acima elencadas. Não havendo

mais nada a registrar, o Sr. Presidente declarou encerrada a reunião e solicitou que fosse lavrada a

presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim, JOELITA PEREIRA OLIVEIRA, e

pêlos membros do, Cons^ho Superior. Salvador, 26 de março de 2012. xxxxxxxxxxxxxxxxxxx?
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